



Le président de l'amicale des anciens de BRL, le directeur de BRL et des lycéens

Le PRIX PHILIPPE LAMOUR REMIS A DES LYCEENS DE SAINT VINCENT DE PAUL

Vendredi 14 Juin 2013

L'amicale des anciens de BRL, dont certains membres ont participé à l'action de Philippe Lamour (1903-1992) , a organisé une action de sensibilisation auprès des lycéens de Nîmes pour mieux faire connaître l'homme et son oeuvre , à l'occasion du vingtième anniversaire de sa mort .

Le Lycée Saint Vincent de Paul a répondu favorablement, et des élèves de deux classes de seconde ont travaillé plusieurs mois à la réalisation de ce projet.

Ils ont pris conscience de la personnalité de ce grand homme, de ses actions en faveur de la libération des peuples pendant la deuxième guerre mondiale , puis de son implication dans la défense des intérêts du monde agricole de notre région et de la création de la Compagnie Nationale de la Région du Bas-Rhône et du Languedoc (aujourd'hui BRL) pour développer le réseau d'irrigation que l'on connaît aujourd'hui dans notre région (" l'autoroute de l'eau " comme l'ont baptisé certains élèves !) .

Après des recherches documentaires poussées, en particulier auprès de Carré d'Art à Nîmes , et une visite à BRL , la quarantaine d'élèves concernés s'est impliquée avec sérieux et imagination pour "résumer, d'après eux" , Philippe Lamour .

Leurs réalisations montrent qu'ils ont su pénétrer la personnalité complexe du grand homme et la "transmettre" avec leurs mots de jeunes du XXI^e Siècle .

Parmi ces travaux , trois ont été récompensés, grâce à la générosité des "Amis de Philippe Lamour", par un prix remis le 14 mai dernier , en présence des élèves , de leurs parents et enseignants , du Directeur du Lycée , des anciens de BRL et du Directeur Général de BRL , dans le cadre du Lycée Saint Vincent de Paul .

